

2024-07-08

Soy respetuosa de lo que digan las autoridades electorales: Caty Monreal

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/soy-respetuosa-de-lo-que-digan-las-autoridades-electorales-caty-monreal/>

Caty Monreal aseguró que a respetuosa de la resolución que tomó la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), quien ordenó detener el recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc y pidió al Tribunal Electoral local (TECDMX) emitir una nueva resolución con un análisis de fondo sobre el tema.

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc, impugna recuento de votos

La morenista señaló que está en su derecho de impugnar la elección, y es que dejó en claro que "no estoy cometiendo ningún delito, ni pecado; como cualquier persona estoy luchando hasta el final de mi derecho".

Esto generará un nuevo análisis para ordenar el recuento

Por su parte, el representante de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Eduardo Santillán, lamentó esta decisión y dijo estar seguro que "nos asiste la razón y el derecho". Manifestó que esta resolución le da cinco días hábiles al TECDMX para que emita una nueva resolución, con mayor análisis, para ordenar este recuento total. Comentó que es probable que en 15 días comience este recuento de votos, con el que buscan darle certeza a esta elección.

Finalmente puntualizó que de igual forma continuarán impugnando esta elección por otros temas como "la violencia política en razón de género y rebase de topes de campaña, de tal manera que todavía va para largo".

LA